

Nr. 37671J

1992 -11- 12

II-7647 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

der Abgeordneten Steinbauer
und Kollegen

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten
betreffend Sedisvakanz der österreichischen Botschaft in Paris

Am 1.9.1992 trat der bisherige österreichische Botschafter in Frankreich, Dr. Wolfgang Schallenberg, sein Amt als Generalsekretär im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten in Wien an. Seit diesem Zeitpunkt ist der Botschafterposten in Paris verwaist.

Pressemeldungen ist zu entnehmen, daß die Nachbesetzung dieser Botschafterstelle im Ministerrat bereits vor längerer Zeit beschlossen wurde. Demnach ist nach wie vor kein Botschafter der Republik Österreich in Frankreich. Die Vertretung der Interessen der Republik in Frankreich ist dabei von allerhöchster Wichtigkeit, gerade im Hinblick auf die Entscheidungen über Österreichs Beitrittsantrag zur EG.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

- 1) Warum ist trotz der Beschußfassung zur Person des zukünftigen Botschafters in Paris im Ministerrat dieser Posten nach wie vor nicht besetzt?
- 2) Wann wird diese Sedisvakanz in Paris beendet?